
Câmara Municipal
de Juiz de Fora

Proposição:  REQ - REQUERIMENTO APROVADO

Em: 02/07/2024

Luiz Otávio Fernandes Coelho

2º VICE PRESIDENTE

Número:  005501/2024 

Senhor Presidente.

Senhoras Vereadoras.

Senhores Vereadores.

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, nos termos regimentais, seja oficiada a Sua
Excelência, a Senhora Prefeita Municipal, junto a SMU, que faça um estudo de viabilidade de
extenção de alguma linha de onibus, que atende a Zona Norte, passar na Estr. Ribeirão das Rosas,
Bairro Barbosa Lage, visando suprir as necessidades dos trabalhadores da ASE-Sede Campestre, do
mesmo bairro.

Justificação: A solicitação se faz necessária pois na localidade mencionada possui grande
quantidade de funcionarios, e atualmente a frota de veículos nao atende a região.

Palácio Barbosa Lima, 02 de julho de 2024.

Maurício Henrique Pinto de Oliveira Delgado
Vereador Maurício Delgado - União Brasil
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